

Congrès XXVII - 2008
Montreal - Canada

« Evolution pour l'Eternité »

En tant qu'êtres humains, nous sommes trop malheureux, aussi devons-nous
embrasser la vie de perfectionnement spirituel,
Dans l'espoir d'évoluer en vue de nous affranchir de la sphère d'emprisonnement.
Quand nous prenons refuge en le Dharma du Bouddha, par nous-mêmes,
nous voyageons paisiblement;
Notre vie est inhérente à la naissance et l'annihilation qui sont indépendantes de notre volonté.
Pratiquons le Dharma Juste en vue de retourner à notre Origine Primordiale;
Pratiquons le perfectionnement spirituel afin de nous éveiller à la connaissance;
pratiquons en vue de pénétrer la Voie Spirituelle.
Quand nous construisons pour notre existence, nous nous délivrons de notre aveuglement;
A travers les transformations par des vies et morts successives au sein des Trois Sphères,
Tout purs et tout merveilleux, nous connaissons le Principe suprême.
Persévérons à nous construire en vue d'avancer jusqu'à la Sphère Céleste;
Dieu nous a prodigué le Principe Originel dans toutes les contrées;
Avec sincérité, exerçons-nous au perfectionnement spirituel sans relâche.
Réalisons notre pratique afin de réussir la Méthode Spirituelle et vivre avec notre temps.
En évoluant sans cesse, nous pouvons être libres et à l'aise;
Nous pensons au Dharma, nous pensons au Bouddha, nous pensons en même temps à Dieu.

**Avec estime et amour,
Vĩ-Kiên**

Montréal, le 16 Juillet 2008, à 00h00
(C.d.T. : T.Q.T.)